

高等部

令和6年5月29日発行

学部通信第2号

文責：平山 正敏

新年度が始まり、約2か月がたとうとしています。

今年度から、昨年度の進路実績を横断幕にして、広く皆様に見ていただけるようにしました。先輩たちの進路先を横断幕で見ることによって、在校生の進路への意識も高まると思います。本校の近くを通り掛かれたら、ぜひご覧いただければと思います。

希望進路の実現に向けて努力し、ほとんどの生徒が希望する進路先へ進むことができました。



5月17日（金）から3日に渡って行われた長崎県陸上競技選手権大会兼国スポ予選に、2名の生徒が出場しました。本科3年生の生徒は、男子砲丸投げと円盤投げに出場し、円盤投げで自己記録を更新することができました。また、専攻科2年生の生徒は、男子砲丸投げ、十種競技に出場し、十種競技で自己記録を更新しました。二人とも日頃の練習の成果を十分に発揮することができました。特に、専攻科2年生の生徒は、種目別砲丸投げで2位、十種競技で6位入賞を果たし、8月23日（金）～25（日）に沖縄県で行われる九州大会の出場資格を得ることができました。本生徒は、デフリンピック出場を目指しているため、今後も自分の競技力を向上させ、夢の実現につなげてほしいと思います。

快心の一投（円盤投げ）！！

走って走って、投げて投げて、
跳んで跳んで、十種競技！！

全てを出し切り、
とても満足な表情です。



